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Baumscheiben aus Epoxidharz und Splitt  
 

Anfrage 
Der BA 5 möchte gerne beantwortet haben,  
 

- ob in der Stadt München bisher jemals Baumscheiben mit einer 
wasserdurchlässigen und kunstharzgebundenen Deckschicht (einem 
Gemisch aus Epoxidharz und Splitt) zum Einsatz kamen und wie die 
Erfahrungen damit sind, 

- ob es aus anderen Städten positive Erfahrungen mit solchen 
Baumscheiben gibt und 

- ob sich diese Art Baumscheiben zum Beispiel für den Einsatz am 
Busbahnhof am Ostbahnhof eignen könnte. 

- Wie finanziell aufwändig solche Baumscheiben im Vergleich sind. 
 
Begründung 
Ziel ist, die Baumscheiben barrierefrei begehbar zu machen und dabei eine 
optimale Versorgung der Bäume sicherzustellen. 
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